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Vicepresidente Consejo Portugalete 700

Javier Carnicero: "Queremos que el
700 aniversario sea un punto de
in�exión para Portugalete"
JAVIER CARNICERO ES EL VICEPRESIDENTE DEL CONSEJO DE
PORTUGALETE 700, ÓRGANO ENCARGADO DE LOS ACTOS POR EL 700
ANIVERSARIO QUE LA VILLA CELEBRA ESTE MISMO AÑO
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Javier Carnicero: "Queremos que el 700 aniversario sea un punto de inflexión para Portugalete"

Cuando sonaron las doce campanadas que dieron paso a 2022, Portugalete entró en un año
muy especial ya que la noble villa jarrillera está ya en plena celebración del 700 aniversario de
su fundación. Será un año lleno de actividades, de participación ciudadana y de momentos
simbólicos y detrás de todo ello está el Consejo del 700 Aniversario, un órgano conformado
por responsables políticos y representantes del tejido asociativo de Portugalete del que Javier
Carnicero es vicepresidente. Carnicero a�rma que el propósito de todo lo que se haga en torno
a esta efeméride es que, además de divertir a la ciudadanía "el 700 aniversario sea un punto
de in�exión para Portugalete".

Ya ha llegado 2022, imagino que llevaban tiempo esperando esta fecha tan señalada para
Portugalete.

—Es, sin duda, una fecha que estábamos esperando, aunque la pandemia ha frenado muchos
de los planes que teníamos en mente. Empezamos a trabajar en marzo de 2019 en el proyecto
con la idea de que las actividades que se hiciesen no fuesen solo institucionales, sino que
fuesen participativas. Que las asociaciones, que la ciudadanía, no solo tomase parte en las
actividades y eventos, sino que también formasen parte de la génesis de las iniciativas.

Llega la pandemia y, por desgracia rompe todos los planes.

—Nos dio tiempo a hacer una reunión entre las asociaciones de la villa para ir per�lando lo
que queríamos hacer. Ese encuentro tuvo lugar en diciembre de 2019 en Santa Clara en el que
tomaron parte cerca de un centenar de personas y la voluntad era ir avanzando a lo largo de
2020 en las bases que se sentaron en aquella reunión, pero con la pandemia no pudimos
hacer casi nada de lo previsto, principalmente, porque no podíamos vernos. Hemos usado
otras maneras de comunicarnos, pero para llegar a todos los estratos de la sociedad hacer
reuniones por Zoom, por ejemplo, es muy complicado.

¿En algún momento han pensado que no iba a dar tiempo a poder organizar los actos para el
700 aniversario?

—La falta de tiempo ha sido algo que, por las circunstancias, ha estado y está muy presente
en todos los preparativos de este 700 aniversario. Seguimos teniendo esa sensación de falta
de tiempo, pero tenemos claro que no por tener menos tiempo lo vamos a hacer peor. Vamos
a hacer todo lo que podamos y adaptándonos a la situación que haya cada momento. No
podemos caer en la frustración porque el proceso, por la pandemia, se haya tenido que frenar
o ralentizar en varias ocasiones.

¿Cuántas personas están trabajando para hacer realidad la programación del 700 aniversario?

—Estamos más de un centenar de personas implicadas para que todo salga lo mejor posible.
Me gustaría remarcar el grandísimo trabajo que están realizando los técnicos de Cultura,
ellos son el motor de este proyecto. Su labor es encomiable. Tenemos grupos que gestionan
los aspectos de programación, de historia, de educación y juventud, de economía... Entre
todos y todas queremos organizar actividades que recuerden la historia de la villa, sí, pero
también que miren hacia el futuro porque queremos que este 700 aniversario sea un punto de
in�exión para Portugalete y crear una villa mejor. Queremos saber cómo somos, pero
también hay que trabajar en cómo queremos ser y crear un Portugalete mejor.

¿En qué debe materializarse ese "Portugalete mejor"?

—En una mayor participación ciudadana y Portugalete tiene el asociacionismo y la
participación en su ADN. Solo hace falta repasar el altísimo número de asociaciones,
entidades y clubes que hay en nuestra villa. Es algo que nos caracteriza y debemos ponerlo en
valor y utilizarlo para mejorar.

Ya tienen algunas actividades per�ladas como, por ejemplo, el Batelero Eguna, un festival en
torno al txakoli...

—Sí, ya tenemos un buen número de actividades previstas y ahora queda calendarizarlas. Es
en el punto en el que estamos trabajando ahora mismo. No queremos que estas actividades se
solapen con los eventos que lleven a cabo diversos colectivos de la villa ni con otras �estas de
Portugalete. Por ello, hay que buscarles un encaje en el calendario de este año porque lo que
tenemos claro es que las actividades se desarrollarán hasta diciembre. También queremos
descentralizar las actividades, llevarlas a los barrios, porque Portugalete es mucho más que el
centro de la villa. En esa línea estamos trabajando. A lo largo de este mes, la ciudadanía ya se
podrá apuntar a algunas actividades.

Lo que sí tiene fecha es el acto central del aniversario que se desarrollará entre el 10 y el 12 de
junio.

—Ese �n de semana va a ser el epicentro de las actividades, aunque vayamos a celebrarlo
durante todo el año. El día del aniversario será el 11 de junio y se van a hacer muchas
actividades durante todo ese �n de semana y en ellas la ría va a tener un gran protagonismo.
Cada vez tenemos que mirar más a la ría y es algo que queremos re�ejar en las actividades. Va
a haber una tamborrada, se recreará lo que ocurrió en la fundación de la villa... Van a ser unos
días muy intensos y bonitos.

¿Los jarrilleros ya les están preguntando por las distintas actividades? ¿Ve a la ciudadanía
animada?

—La gente te pregunta porque ya estamos en la fecha y quienes han estado cerca del proceso
lo saben o quienes no han seguido de cerca la organización del aniversario empieza a ver
informaciones sobre el tema. Veo a los y las portugalujas con muchas ganas de hacer cosas,
de participar en las actividades que se planteen. Ojalá el aniversario suponga también la
vuelta a las calles con una relativa normalidad, pero lo que es seguro es que haremos todo lo
que se pueda, lo que la situación nos permita.

"Portugalete tiene la participación en su ADN, solo hay que contar el número de
asociaciones"

JAVIER CARNICERO
Vicepresidente Portugalete 700

Ezkerraldea - Enkarterri

Noticias de Ezkerraldea - Enkarterri

Lo último Lo más visto

Abanto contará con un agente de
innovación
La contratación cuenta con la subvención por parte
del Ministerio de Ciencia e Innovación

Participa en la elección
de la bandera o�cial de
Barakaldo

Trapagaran acerca a los
barrios la consulta sobre
el presupuesto

Barakaldo inicia la
construcción del
kulturgune de Lutxana

Bizkaia Hemendik Athletic Actualidad Economía Deportes Cultura Opinión Vivir Vivienda Servicios

Otras webs de Grupo Noticias

Diario de Noticias | Noticias de Gipuzkoa | Diario Noticias de Álava | Onda Vasca Noticias Taldea Multimedia (NTM)

© Deia - Noticias de Bizkaia | © Editorial Iparraguirre, S.A.Camino de Capuchinos, 6, 5ºC BilbaoTel 944 599 100

Aviso legal | Condiciones de uso | Mapa web | Contacto | Cookies | Política de Privacidad

Bilbao Ezkerraldea -Enkarterri Eskuinaldea Uribe -Txorierri Kostaldea Arratia - Nerbioi Durangaldea Laudio - Nerbioi Vida social Hemendik sariak

Kiosko | Promociones | Hemeroteca | Newsletters | Multimedia Iniciar sesión Registrarse

Bizkaia Hemendik Athletic Actualidad Economía Deportes Cultura Opinión Vivir Vivienda Servicios

Temas relacionados:  Javier Carnicero

1. La industria vasca aumentó su
actividad el 10,3 % el año pasado

2.  El motivo por el que Channing Tatum
pasa de Marvel 

3. Isabel II cumple 70 años en el trono
británico

4. Rosalía mezcla reguetón, jazz y motos
en su videoclip de ´Saoko´

5. Bolaños dice que no hay precedentes
para repetir una votación por un error

6. "El Gobierno se va a tener que
esforzar más para mantenerse la
legislatura"

7. Iñaki Williams: "¡Que sí joder, que sí,
que somos los putos amos!"

8. El pasaporte covid queda ya sin efecto
en Euskadi

9. Participa en la elección de la bandera
o�cial de Barakaldo

10. El sorprendente nuevo trabajo de
Broncano

Otras webs de Grupo Noticias

Diario de Noticias

Noticias de Gipuzkoa

Diario Noticias de Álava

Onda Vasca

Noticias Taldea Multimedia (NTM)

Promociones

Acerca de Deia

Publicidad

Suscríbete a Deia

Suscripción por RSS

Newsletters

Auditada por OJD

ÚLTIMA HORA La mascarilla en la calle dejará de ser obligatoria la próxima semana

https://www.deia.eus/
https://www.deia.eus/bizkaia/ezkerraldea-enkarterri/
https://www.deia.eus/hemendik/ezkerraldea-enkarterri/portugalete/
https://www.deia.eus/hemendik/ezkerraldea-enkarterri/portugalete/
https://www.deia.eus/bizkaia/ezkerraldea-enkarterri/
https://www.deia.eus/bizkaia/ezkerraldea-enkarterri/
https://www.deia.eus/bizkaia/ezkerraldea-enkarterri/2022/02/04/abanto-contara-agente-innovacion/1188219.html
https://www.deia.eus/bizkaia/ezkerraldea-enkarterri/2022/02/04/participa-eleccion-bandera-oficial-barakaldo/1188355.html
https://www.deia.eus/bizkaia/ezkerraldea-enkarterri/2022/02/04/participa-eleccion-bandera-oficial-barakaldo/1188355.html
https://www.deia.eus/bizkaia/ezkerraldea-enkarterri/2022/02/04/trapagaran-acerca-barrios-consulta-presupuesto/1188220.html
https://www.deia.eus/bizkaia/ezkerraldea-enkarterri/2022/02/04/trapagaran-acerca-barrios-consulta-presupuesto/1188220.html
https://www.deia.eus/bizkaia/ezkerraldea-enkarterri/2022/02/04/barakaldo-inicia-construccion-kulturgune-lutxana/1188223.html
https://www.deia.eus/bizkaia/ezkerraldea-enkarterri/2022/02/04/barakaldo-inicia-construccion-kulturgune-lutxana/1188223.html
https://www.deia.eus/bizkaia/
https://www.deia.eus/hemendik/municipios.html
https://www.deia.eus/athletic/
https://www.deia.eus/actualidad/politica/
https://www.deia.eus/economia/
https://www.deia.eus/deportes/
https://www.deia.eus/cultura/
https://www.deia.eus/opinion/
https://www.deia.eus/vivir-on/cine-y-tv/
https://www.deia.eus/vivienda/
https://www.deia.eus/servicios/html/servicios.html
https://www.noticiasdenavarra.com/
https://www.noticiasdegipuzkoa.eus/
https://www.noticiasdealava.eus/
https://www.ondavasca.com/
https://www.deia.eus/economia/2021/11/07/nace-noticias-taldea-multimedia-ntm/1165112.html
https://micuenta.deia.eus/protecciondatos?gdprTipo=3
https://micuenta.deia.eus/protecciondatos?gdprTipo=4
https://www.deia.eus/mapaweb/
https://www.deia.eus/servicios/corporativo/contacto.html
https://micuenta.deia.eus/protecciondatos?gdprTipo=2
https://micuenta.deia.eus/protecciondatos?gdprTipo=1
https://www.deia.eus/bizkaia/bilbao/
https://www.deia.eus/bizkaia/ezkerraldea-enkarterri/
https://www.deia.eus/bizkaia/eskuinaldea/
https://www.deia.eus/bizkaia/uribe-kosta-txorierri/
https://www.deia.eus/bizkaia/kostaldea/
https://www.deia.eus/bizkaia/arratia-nerbioi/
https://www.deia.eus/bizkaia/durangaldea/
https://www.deia.eus/bizkaia/laudio-nerbioi/
https://www.deia.eus/bizkaia/vida-social/
https://www.deia.eus/bizkaia/hemendik-sariak/
https://www.presst.net/
https://comunidad.deia.eus/servicios/Promociones/promociones.jsp
https://www.deia.eus/servicios/html/hemeroteca.html
https://www.deia.eus/newsletters/
https://www.deia.eus/multimedia/
https://www.facebook.com/deia.bizkaia
https://twitter.com/deia_eus
https://www.instagram.com/deia_eus
https://es.linkedin.com/company/eidtorial-iparraguirre---diario-deia
https://www.deia.eus/servicios/rss/rss.jsp
https://miperfil.deia.eus/deia/auth/login
https://miperfil.deia.eus/deia/auth/registro
https://www.deia.eus/
https://www.deia.eus/bizkaia/
https://www.deia.eus/hemendik/municipios.html
https://www.deia.eus/athletic/
https://www.deia.eus/actualidad/politica/
https://www.deia.eus/economia/
https://www.deia.eus/deportes/
https://www.deia.eus/cultura/
https://www.deia.eus/opinion/
https://www.deia.eus/vivir-on/cine-y-tv/
https://www.deia.eus/vivienda/
https://www.deia.eus/servicios/html/servicios.html
https://www.deia.eus/tags/
https://www.deia.eus/tags/javier-carnicero.html
https://www.deia.eus/economia/2022/02/04/industria-vasca-aumento-actividad-10/1188372.html
https://www.deia.eus/vivir-on/cine-y-tv/2022/02/04/channing-tatum-quiere-marvel-traumatico/1188370.html
https://www.deia.eus/vivir-on/gente/2022/02/04/isabel-ii-cumple-70-anos/1188366.html
https://www.deia.eus/cultura/2022/02/04/rosalia-mezcla-regueton-jazz-motos/1188364.html
https://www.deia.eus/actualidad/politica/2022/02/04/bolanos-dice-hay-precedentes-repetir/1188362.html
https://www.ondavasca.com/aitor-esteban-el-gobierno-se-va-a-tener-que-esforzar-mas-para-mantenerse-estos-dos-anos-de-legislatura/
https://www.deia.eus/athletic/2022/02/04/inaki-williams-joder-putos-amos/1188358.html
https://www.deia.eus/actualidad/sociedad/2022/02/04/pasaporte-covid-queda-efecto-euskadi/1188356.html
https://www.deia.eus/bizkaia/ezkerraldea-enkarterri/2022/02/04/participa-eleccion-bandera-oficial-barakaldo/1188355.html
https://www.deia.eus/vivir-on/cine-y-tv/2022/02/04/david-broncano-sorprende-nuevo-trabajo/1188353.html
https://www.deia.eus/
https://www.noticiasdenavarra.com/
https://www.noticiasdegipuzkoa.eus/
https://www.noticiasdealava.eus/
https://www.ondavasca.com/
https://www.deia.eus/economia/2021/11/07/nace-noticias-taldea-multimedia-ntm/1165112.html
https://comunidad.deia.eus/servicios/Promociones/promociones.jsp
https://www.deia.eus/servicios/corporativo/acerca-de.html
https://www.deia.eus/servicios/corporativo/publicidad.html
https://www.deia.eus/servicios/corporativo/suscribete.html
https://www.deia.eus/servicios/rss/rss.jsp
https://www.deia.eus/newsletters/
https://www.ojdinteractiva.es/medios-digitales/deia-evolucion-audiencia/totales/todos/732/trafico-global/
https://www.deia.eus/actualidad/sociedad/2022/02/04/gobierno-espanol-eliminara-obligacion-mascarillas/1188348.html

